

Die Singenden Kirschblüten und das Vermächtnis der Ältesten

Von clarise

Prolog: Wie alles begann

Prolog

Dies ist die Geschichte, die ein jeder kennt, der in dieser Welt zu Hause ist. Es ist eine Geschichte, welche wie kaum eine andere wird, und doch birgt sie das wohl größte aller Geheimnisse überhaupt.

>Die Saga der singenden Kirschblüten.<

Die einen nennen es ein Wunder, andere Humbug. Doch all jene die Wissen was wirklich geschehen ist, vor nun fast mehr als 1000 Jahren, die nennen es ein Vermächtnis. Das wohl Bedeutendste von allen überhaupt.

Ich werde euch von all dem erzählen, denn die Vergangenheit ist das wichtigste das wir haben, nur aus ihr können wir lernen. Das was einst fast geschehen ist, darf niemals wieder vorkommen.

Es geht um ein Land, eine Welt, in der nichts so ist wie es scheint; in der ein jeder um sein überleben kämpfen muss: Ein Zeitalter das regiert wird von den wohl mächtigsten Geschöpfen überhaupt,... den *Shinobi*.

Die Geschichte dreht sich um die Elite unter ihnen und von dieser werde ich euch berichten. Es sind all jene Helden die geschafft haben woran alle anderen zugrunde gegangen waren.

Von einer Frau die das heiligste in sich birgt und zwei Männern die wohl unterschiedlicher nicht sein könnten. Aber doch in ihrem Herzen das Band der Bruderschaft aufrecht erhalten konnten.

Von einem Dorf das zum Mittelpunkt der Welt wird, jedoch droht alles zu vernichten um zu schützen wofür es steht.

Von Menschen, die das Leben derer die sie lieben über das eigene Wohl stellen. Selbstlos, ohne die Konsequenzen zu fürchten oder gar ihnen aus dem Weg zu gehen. Es ist eine Welt die nur aus Regeln besteht, die es gilt zu befolgen oder aber an ihnen zu Grunde zu gehen.

Die Zeit, in der wir nun leben beginnt langsam Rückwärts zu laufen. Die Häuser und Straßen verschwinden und es hält wieder Einzug die unberührte Natur. In all ihrer

Pracht, sowie in jeder erdenklichen Form und Farbe. Egal ob Wald, Wüste, Berg und Tal oder riesige Ozeane. Sie alle bilden eine nun ganz andere Welt.

Es gibt nun nur noch sehr wenige Städte, sowie hier und da kleine Ortschaften, die von Leben erfüllt sind. Die wohl Bedeutendsten unter ihnen haben an ihrem Namen ein – "*Gakure*" angehängen bekommen um ihren Hauptstadt Status für jedermann klar zu machen. Sie und die dazugehörigen Länder werden dabei von den "*Kagen*" regiert und angeführt.

Unter anderem sind da *Konoha- Gakure*, *Suna- Gakure*, *Kiri- Gakure* sowie *Iwa- Gakure* und zu letzt noch das Land und Dorf all jener die geächtet sind oder wie es zu dieser Zeit genannt wurde den Status eines Nuke-nin inne haben *Oto- Gakure*.

Die Welt wird nun wieder Beherrscht von *Ninjas*, deren Aufgabe es ist für den Schutz und die Sicherheit der Bevölkerung Sorge zu tragen. Es sind Kreaturen deren Fähigkeiten eines jeden Geisteszustand zu überschreiten droht.

Die Geschichte begann im Land des Feuers, Konoha.